

Uwe Zimmermann verabschiedet Renate Schaar

Gern ließen Renate und Uwe Zimmermann Renate Schaar nicht gehen. Immerhin war sie seit mehr als 44 Jahren bei dem Friseur, der drei Salons in Pinneberg und jeweils einen in Rellingen und Wedel betreibt, angestellt. „Ihre Arbeitseinstellung und ihr Können sind vorbildlich“, sagte ihr Chef zur Verabschiedung. Renate Frau Schaar sei nicht nur eine hervorragende Friseurin, sondern auch ein Vorbild in ihrer Berufsauffassung gewesen, sagt Zimmermann.



Jahrzehntelang war sie Mitglied im Gesellenprüfungsausschuss.

„Frau Schaar hat sich in dieser langen Betriebszugehörigkeit in unseren Friseurbetrieben mehr als verdient gemacht“, sagt ihr Chef.